



DEPARTEMENT D'ETUDES MEDITERRANEENNES, SLAVES ET ORIENTALES

Quatre candidat-es ont été invité-es à donner une leçon d'épreuve à l'occasion de la mise au concours d'un poste de

Professeur-e ordinaire ou professeur-e associé-e en littérature russe

Mardi 10 mai 2022, salle C1 – Colladon, rue Jean-Daniel-Colladon 2

- 8h30-9h30** **Mme Annick MORARD**, docteure ès lettres, Genève
« Evguéni Schwartz : l'écrivain et le dragon »
- 9h45-10h45** **Mme Ioulia PODOROGA**, Visiting scholar à l'Institut Aleksanteri, Université
d'Helsinki,
« Au-delà de l'humain : le monde anthropomorphe de Boris Pasternak »
- 11h00-12h00** **Mme Tatiana SMOLIAROVA**, Associate professor of Russian Literature,
Université de Toronto
« « Le Cavalier de Bronze » entre mots et images »
- 13h00-14h00** **M. Christian ZEHNDER**, enseignant avec habilitation et chargé de cours au
domaine Slavistique de l'Université de Fribourg
« Du laconique dans la littérature russe : éléments d'histoire »



Les leçons d'épreuve (45 min, suivies de 15 min de discussion) sont publiques. Les enseignant-es et les étudiant-es de la Faculté des lettres sont vivement engagé-es à y assister. À l'issue des quatre leçons, les étudiant-es, les membres du corps de l'enseignement et de la recherche et les membres du corps professoral qui ont assisté à l'ensemble des leçons seront consulté-es successivement par la commission.

Les consignes communiquées aux candidat-es sont les suivantes : « La leçon d'épreuve publique est en langue française et se présente sous la forme d'un cours sur un sujet de votre choix en lien avec le profil du poste. Elle est idéalement destinée à des étudiant-es de niveau avancé (MA). Toutefois, elle doit également être accessible, dans la mesure du possible, à un plus large public universitaire.

La leçon d'épreuve, qui dure 45 minutes, a lieu en présence des membres de la commission, ainsi que de collègues, d'étudiant-es et de collaborateurs/trices de l'enseignement et de la recherche du Département et d'autres membres de la Faculté des lettres de l'Université de Genève. Elle doit permettre à la commission de nomination, ainsi qu'aux étudiant-es et chercheur/euses présent-es, de se faire une idée des compétences pédagogiques et de la profondeur de la connaissance du domaine des candidat-es retenu-es. À la suite de la leçon, et pendant 15 minutes, les membres de la commission comme du public vous poseront des questions. »

COMPOSITION DE LA COMMISSION DE NOMINATION

Présidente de la commission

Prof. Francesca Serra, vice-doyenne

Membres de la Faculté des lettres

Prof. Korine Amacher

Prof. Bruce Fudge

Prof. Martin Rueff

Mme Gervaise Tassis, membre du corps de l'enseignement et de la recherche

Mme Léa Dayer, membre du corps étudiantin

Membre de la Faculté des sciences de la société

Prof. Frédéric Giraut, département de géographie

Expert-es externes

Prof. Jens Herlth, Université de Fribourg

Prof. Luba Jurgenson, Université de Paris, Sorbonne

Représentant de la Délégation à l'égalité des chances entre femmes et hommes (Rectorat)

Prof. Yvan Jeanneret, Faculté de droit

Prof. Francesca Serra

Vice-doyenne et Présidente de la Commission de nomination

Genève, le 29 avril 2022